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— ASSISI —

DISSESTO idrogeologico
o polveriera? La più re-
cente uscita del Comitato

Frana Torgiovannetto, con la ri-
chiesta della riapertura della Pro-
vinciale 249, ha trovato molte
sponde, in varie sedi. Sul piano
istituzionale è prevista per oggi al-
le 12, nella Sala del Consiglio del
Palazzo della Provincia un incon-
tro dove verrà illustrata la situa-
zione relativa alla frana di Torgio-
vannetto e alla 249; interverran-
no all’incontro Giulio Cozzari,
presidente della Provincia di Pe-
rugia, Riccardo Fioriti, assessore provinciale al-
la viabilità, Claudio Ricci, sindaco di Assisi,
Lamberto Bottini (nella foto), assessore regiona-
le all’ambiente, Giancarlo Picchiarelli, presiden-
te della Comunità Montana Monte Subasio e il
progettista incaricato ingegner Balducci. Sarà il
giorno delle decisioni categoriche, impegnative
e risolutive per tutti? Non resta che aspettare.
Non si sono fatte invece attendere le reazioni a
quanto argomentato dal Comitato. Il sindaco
Ricci sostiene con forza la riapertura program-
mata. Infatti è probabile che, facendo le opportu-
ne verifiche tecniche, già in parte emerse dagli
Studi della Protezione Civile, supportati
dall’Università di Firenze, possa emergere che il
‘muro’ già realizzato lungo la 249, con l’aggiunta
dei semafori che segnalino, bloccando la strada,

eventuali movimenti anomali,
sia già sufficiente per assicurare
una «immediata riapertura. In se-
conda ipotesi si potrebbe ulte-
riormente consolidare anche il
secondo muro che si trova più in
alto. In ultimo, a strada riaperta,
si procederà al consolidamento
generale del versante». Solidarie-
tà è stata espressa alla gente che
soffre per la chiusura della Pro-
vinciale da padre Giuseppe Egi-
zio, parroco di Santa Maria di Li-
gnano- Costa di Trex, che ha co-
municato anche il sostegno de ve-
scovo, monsignor Domenico

Sorrentino dal quale ha ricevuto una lettera. «Il
vescovo – spiega il parroco – mi ha scritto per
esprimere la sua vicinanza alla comunità eccle-
siale di Costa di Trex che vive questo disagio.
Anche io personalmente vivo le difficoltà per la
chiusura della strada nel mio servizio quotidia-
no alla gente di cui ho la cura pastorale e per que-
sto auspico una soluzione più rapida possibile
nel rispetto delle competenze delle autorità pre-
poste». «Riaprire immediatamente la 249» è
quanto chiede Ivo Fagiolari capogruppo di For-
za Italia al consiglio provinciale che ha presenta-
to un’interrogazione urgente. Fagiolari vuole sa-
pere dal presidente della Provincia «i motivi per
i quali la Sp 249 di Assisi continui a essere chiu-
sa a circa 4 anni dal verificarsi dell’evento frano-
so».

M.B.

— TODI —

SONO IN AUMENTO le adesio-
ni ai programmi Afa o di Attività
fisica adattata, il progetto promos-
so dal distretto della Media Valle
del Tevere dell’Asl n.2 e dal Comu-
ne. I programmi di esercizio fisico
controllati, pensati appositamente
per persone con problemi di mal
di schiena, sono seguiti con succes-
so due volte alla settimana da circa
100 persone che vi hanno aderito
grazie anche alle informazioni dif-
fuse dall’amministrazione comu-
nale attraverso gli operatori sociali
di quartiere e dal distretto attraver-
so i medici di medicina generale.
A dare notizia della bontà dell’ini-
ziativa e del numero delle richie-
ste, a tutt’oggi in aumento, è
l’Azienda medesima: la collabora-
zione con il Comune e, in partico-
lare, con l’assessorato ai servizi so-
ciali, ha permesso di attivare nel gi-
ro di pochi mesi tre sedi di attivi-
tà, palestre pubbliche o altre strut-
ture ritenute idonee, differenziate
sul territorio: la palestra della scuo-
la media «Cocchi», il centro socia-
le «Pozzo Beccaro» e il bocciodro-
mo comunale di via XXV aprile.
Entro giugno è prevista l’apertura
all’ex scuola elementare di Ponte-
cuti. Il progetto, che è stato presen-
tato all’Università della Terza Età,
è stato proposto anche agli altri Co-
muni.

— BASTIA —

«NULLA QUAESTIO» per
l’amministrazione comunale sui
rilievi mossi in merito all’area in-
dustriale Pip. In una nota si parla
di accuse «chiaramente strumen-
tali in quanto ad oggi non è stata
concessa nessuna autorizzazione
da parte del Comune e pertanto il
procedimento amministrativo è
corretto». Ma c’è anche altro. Il
Comune nei mesi passati ha atti-
vato un procedimento di verifica
sulla utilizzazione dell’area Pip fa-
cendo pervenire una lettera a tutti
i soggetti in graduatoria, che non
hanno edificato nel lotto assegna-
togli o quelli che pur avendo la
concessione non hanno iniziato i
lavori. Tale lettera segna l’inizio
di un procedimento di revoca di
120 giorni, al quale le imprese po-
tranno addurre memorie esplicati-
ve del loro ritardo. Al termine del-
la procedura la giunta procederà
ad una valutazione tecnica, oltre
che politica. La presa di posizione
di Forza Italia, secondo l’ammini-
strazione comunale é «mix di pul-
sioni che penalizza il nostro svi-
luppo e la nostra impresa, in quan-
to, lo scopo precipuo è quello di
creare polveroni nei quali tutto di-
venta confuso ed indistinto».

m.s.

ASSISI APPELLO ALLE ISTITUZIONI

Frana di Torgiovannetto
«Riaprire la strada»

TODI

Attività fisica adatta
Tante adesioni

al progetto dell’Asl 2
nel comprensorio

BASTIA UMBRA

«Accuse strumentali
sull’areaPip

Nessuna autorizzazione
è stata rilasciata»


